

## Kepala Rutan Blora Ikut Serta di Acara Pisah Sambut Kepala Divisi Administrasi Kanwil Kemenkumham Jateng

Dheny Window - [BLORA.REDAKSISATU.CO.ID](http://BLORA.REDAKSISATU.CO.ID)

May 2, 2024 - 08:13



Semarang - Kepala Divisi Administrasi (Kadivmin) Kantor Wilayah (Kanwil) Kemenkumham Jawa Tengah Hajrianor telah selesai melaksanakan tugasnya selama 1 tahun 4 bulan bersama Kanwil Jateng dan mendapat mandat amanah baru sebagai Kadivmin Kanwil Kemenkumham Kalimantan Barat untuk masa bakti 2024 seterusnya serta tugas dan amanahnya bersama Kanwil Jateng akan dilanjutkan oleh Anton Edward Wardhana.

Pelepasan pun dilaksanakan secara simbolik dengan gelaran serah terima jabatan (sertijab) atau biasa disebut pisah sambut yang dilaksanakan di Aula Kresna Basudewa Kantor Wilayah yang diwarnai dengan suasana haru disaat putra asli Kalimantan Selatan itu menyampaikan pesan kesan dan kenangan-kenangan selama mengisi jabatan di Kanwil Jateng. Selasa (30/04/2024).



Kanwil Jateng adalah suatu keluarga dimana suasana guyub dan kehangatan selalu didapatkan serta kebersamaan di dalam membangun Instansi menjadi lebih maju akan selalu menjadi kenangan yang tak terlupakan, kurang lebih pujian tersebut yang disampaikan dalam sambutan yang Beliau berikan.

"Namun demikian dalam masa waktu yang singkat, saya bisa merasakan sangat nyaman. Suasana kebersamaan sangat terasa dikantor ini." tutur Hajrianor.



Kepala Kanwil Jateng Tejo Harwanto juga turut menyampaikan rasa terimakasih karena kebersamaan yang dibangun untuk menjadikan Kanwil Jateng menjadi lebih maju serta dedikasi yang telah diberikan rekan sejawatnya itu selama bergabung dan bekerja bersama walaupun dalam rentang waktu yang terbilang singkat.

Kepala Rumah Tahanan Negara (Ka.Rutan) Kelas IIB Blora Budi Hardiono yang turut serta menghadiri kegiatan yang penuh dengan emosional ini ikut menyampaikan terimakasih sekaligus rasa sedih karena harus berpisah dalam waktu yang singkat serta ucapan selamat juga ia sampaikan kepada Anton Edward Wardhana yang mendapat mandat untuk meneruskan estafet dalam meneruskan pembangunan Kanwil Kemenkumham Jateng.



"Kami selaku perwakilan Rutan Blora menyampaikan terimakasih dan selamat kepada Bapak Hajrianor yang mendapatkan amanah baru serta Bapak Anton yang menjadi keluarga besar Kanwil Jateng, serta rasa sedih juga kami rasakan karena jalannya waktu yang sangat singkat bersama Bapak Hajrianor yang sangat berkesan." ujar Budi.